

Bonjour à tous et bienvenue au mercredi matin..

C'est Stephen Whiteside ici du.

uptrend.com dans le prémarché ce matin, les choses sont assez calmes..

Les contrats à terme sur indices boursiers et les matières premières sont plus élevés..

Futures Dow actuellement en hausse de 50 points..

Maintenant, mercredi devrait être une journée assez calme..

Le marché attend que les chiffres de l'IPC sortent jeudi matin et je pense.

la volatilité commencera à augmenter après la publication de ces chiffres..

Voici un tableau intéressant que j'ai vu ce matin..

L'optimisme des petites entreprises, il a chuté en décembre..

Ce qui est intéressant là-dedans, c'est le fait.

que nous sommes à des niveaux que nous n'avons pas vus depuis les creux de la pandémie..

Et vous pouvez voir que la tendance générale est à la baisse depuis quelques années..

Alors bottes sur le sol, de bas en haut.

analyse, ça ne s'annonce pas bien pour 2023..

Maintenant, si vous avez regardé les nouvelles ce matin, vous avez probablement entendu dire que les États-Unis.

a des problèmes avec son système de contrôle du trafic aérien ce matin..

Et cette partie du marché s'est plutôt bien comportée ces derniers jours..

En regardant l'ETF Jets, puis en regardant.

chez Travel Technology, puis en regardant les compagnies aériennes..

American Airlines a un nouveau sommet de clôture pour ce mouvement mardi et même.

Southwest a pu revenir sur un signal d'achat au cours des deux derniers jours..

Donc système de contrôle du trafic aérien en panne, ça.

pourrait ne pas être bon pour ces actions mercredi..

Puis en regardant le SPY S&P 500 vendredi,.

le marché a eu une belle grosse pop et a terminé la journée avec un signal d'achat..

Nous recherchions une chute à la hausse lundi, nous avons obtenu cet intrajournalier, mais.

puis à la clôture, nous avons tout abandonné et avons en fait clôturé plus bas ce jour-là..

Donc, le maximum pour ce jour-là était de 393, 70..

Vous devez donc mettre une épingle dans ce numéro..

Hier, nous avons clôturé en hausse le jour même, mais nous n'avons pas atteint ce sommet précédent..

Nous cherchons donc à voir si nous pouvons le faire mercredi..

Ce serait certainement utile pour le cas haussier..

Si nous pouvions éliminer le plus haut de lundi, ce signal de retournement baissier est toujours en jeu..

Si nous devons clôturer au-dessus du plus haut de lundi pour éliminer ce signal de retournement baissier..

Sinon, c'est le maximum pour ce mouvement particulier..

Nous sommes maintenant bloqués à notre objectif de prix de 390..

63. Donc, si vous aviez un ordre de vente qui a.

été rempli au cours des deux derniers jours, si nous pouvons dépasser le plus haut de lundi.

alors 400 est une belle cible à la hausse comme un gros chiffre rond psychologique..

Mais vous pouvez le voir en novembre et.

En décembre, nous avons culminé juste au-dessus de l'objectif de 406,25..

En ce qui concerne le marché canadien, nous avons eu une situation similaire..

Belle grosse mise à jour vendredi, laissée avec un achat.

signal, à la recherche d'une chute à la hausse lundi..

Encore une fois, nous l'avons eu en cours de journée, puis nous avons tout abandonné avant la clôture..

Nous cherchons donc à voir si nous pouvons en retirer 30..

56 comme notre prochain objectif à la hausse..

Vous pouvez voir que 30..

47 nous tient en échec en ce moment..

Si nous pouvons retirer cela, alors 30..

86 serait notre prochaine cible à la hausse pour les actions i du TSX 60..

Maintenant, le VIX est de retour sur un signal de vente à la clôture de vendredi..

Cela changerait mercredi avec une clôture au-dessus de 22..

80. Maintenant, le problème avec le VIX et le.

problème que le VIX a eu au cours des deux derniers mois est au début de novembre, nous.

a commencé à s'échanger dans une fourchette inférieure à 25 et supérieure à 18,75. Nous n'allons vraiment pas.

savoir dans quelle direction le marché veut aller à long terme jusqu'à ce que nous sortions de cette.

gamme et il ne semble pas que nous allons le faire mercredi..

Maintenant, quelques actions que j'ai surveillées de très près..

Je suis toujours à court d'Apple..

Cela n'a pas changé..

Cela changerait mercredi et m'a amené à agir jeudi matin..

Si nous obtenons une clôture au-dessus de 131..

33..

Pour Tesla, nous recherchons toujours une clôture au-dessus de 122..

70 mercredi pour nous donner un signal d'achat..

Et nous avons eu une journée à l'intérieur hier pour.

Microsoft, à la recherche d'une clôture mercredi au-dessus de 235..

86..

Jusqu'à présent, cet écart ouvert nous tient en échec..

Finissons ce matin.

présentation avec un aperçu rapide des matières premières..

Eh bien, si l'optimisme des petites entreprises diminue, le cuivre augmente..

Et s'il s'agit d'une économie mondiale.

baromètre, il a fait des hauts et des bas plus hauts récemment et c'est.

hausseur pour le cuivre et une grande partie des actions minières..

L'or a atteint un nouveau plus haut de clôture hier..

Il est toujours bloqué à 1875..

Si nous pouvons éliminer le plus haut de lundi, alors 1906,25 est notre prochain objectif à la hausse..

Aller dans l'autre sens est malheureusement de l'argent..

Pas très rapidement, mais nous avons été en panne ces derniers jours..

Les pros commencent à abandonner le contrôle de l'argent..

Cela pourrait freiner le mouvement haussier de l'or..

Nous devons simplement attendre et voir..

Maintenant, quand vous regardez ce graphique, vous pouvez voir à quel point la ligne publique est plate..

Le public n'a pas beaucoup d'influence sur le contrat à terme sur l'argent..

Cela a certainement une influence sur les ETF d'argent..

Et vous pouvez voir que le public est beaucoup plus.

actifs sur le marché des ETF qu'ils ne le sont sur le marché à terme..

Et c'est pourquoi vous obtenez la grande différence entre cette ligne représentant

le public et cette ligne représentant le public..

Et comme vous pouvez le voir, le public commence à prendre le contrôle du prix de l'argent.

maintenant que les pros commencent à quitter le marché..

En regardant le pétrole brut..

Nous avons eu une journée à l'intérieur hier..

Les choses allaient changer mercredi avec un.

fermer au-dessus de 75 72 et nous avons eu un nouveau creux de clôture pour le gaz naturel mardi..

A voir si ça tourne..

Il est en légère hausse en pré-bourse mercredi matin..

D'accord, les amis, c'est tout pour la présentation de ce matin..

Je pars donner mon sang ce matin..

J'espère que vous avez un rendez-vous pris bientôt..

Il y a une pénurie de sang en ce moment..

Passé une bonne journée..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est jeudi matin..

Merci..